Fecha Vpe pág: Vpe portada

\$9.829.612 \$9.829.612

Difusión: Ocupación: 76.017 71,16%

NACIONAL DIARIO





▶ El gobernador de Santiago Claudio Orrego volvió a sostener que jamás utilizó fondos del Gore para financiar su candidatura.

Orrego se adelanta y declara por más de cuatro horas en Fiscalía

El gobernador se presentó ante la fiscal Constanza Encina y respondió respecto de la investigación por presunta utilización irregular de fondos públicos para su campaña por la reelección.

María Catalina Batarce

A 24 horas de haber hecho entrega voluntaria de su teléfono celular v computador a efectivos del OS7 de Carabineros, el gobernador metropolitano, Claudio Orrego, concurrió hasta dependencias de la Fiscalía Regional Oriente para declarar en calidad de imputado.

Esto, en el marco de la indagatoria que aperturó el Ministerio Público a raíz de un informe de Contraloría que evidenció que el otrora DC habría destinado fondos público a una asesoría que, presuntamente, tuvo por objetivo favorecer su ree-

Así, tal como lo había adelantando durante las últimas jornadas, la autoridad regional se puso a disposición de la fiscal Constanza Encina y respondió a cada una de las interrogantes en una diligencia que se extendió por poco más de cuatro horas. Entre las 10 am y pasadas las 14.00 ho-

Su interés era despejar las dudas a la brevedad. De hecho, adelantó 48 horas su comparecencia, pues según había confirmado su abogado, José Pedro Silva, inicialmente la declaración estaba coordinada para este jueves 19 de junio.

"Por temas de agenda, concordamos que fuera hoy", precisó Orrego tras salir de la Fiscalía.

De la misma forma, insistió en que "tal como lo hemos dicho desde el inicio de esta investigación, nuestra voluntad es colaborar y con absoluta disposición tanto con la Contraloría General de la República como con el Ministerio Público para esclarecer todo lo relativo al informe de la primera".

"Por eso que hoy día he venido voluntariamente a declarar ante la fiscal que lleva el caso y a entregarle un conjunto de antecedentes que esperamos puedan demostrar a la brevedad que siempre hemos actuado correctamente y con apego a derecho", agregó.

El destino de los fondos En medio de la misma elocución, Orrego volvió a sostener que jamás utilizó fondos del Gore para financiar su candidatura.

"Quiero señalar lo siguiente, que lo he dicho desde el día uno, aquí no se ha destinado ningún peso público en el financiamiento de mi campaña, la cual yo financié con préstamos públicos que además fueron debidamente rendidos al Servel", dijo.

Y sumó: "Sigo denunciando la actitud de aprovechamiento político de los consejeros regionales de José Antonio Kast, que insisten en pedir mi destitución cuando hay una investigación en curso y no hay ninguna acusación en mi contra".

Salida de Mayuri Reyes

Considerando consejeros regionales, también han cuestionado con fuerza otros pasajes del informe de Contraloría que hacen referencia a inconsistencias en otros tratos suscritos por el Gore. Orrego también insistió en que él desconocía el vínculo que había entre Mayuri Reyes, quien era jefa de la División de Presupuesto e Inversión, con Ajem Consultores.

"El día viernes pasado el conseiero (Álvaro) Bellolio hizo un conjunto de denuncias, una de las cuales decía

relación con un eventual conflicto de interés entre una jefa de división nuestra y una empresa contratada. Hechas las averiguaciones, si bien no había una conexión laboral vigente, sí había habido en el pasado y este elemento fue omitido a la autoridad, nunca se nos dijo. Razón por la cual vo le pedí la renuncia el día domingo", sostuvo Orrego.